

Alfaro planea situar a Elda como un referente creando un programa de ocio responsable

03/05/2015



El candidato a la alcaldía de Elda por el Partido Socialista, Rubén Alfaro, promoverá, de obtener el apoyo de los eldenses en las próximas elecciones, un programa de ocio responsable para ofrecer "actividades y alternativas para ocupar el tiempo libre y que sirva para situar a la ciudad como un referente en la comarca con lo que se dinamizará la actividad hostelera y comercial de la ciudad".

El concejal socialista ha asegurado esta mañana, lunes

4 de mayo, que "hay que dar vida a la ciudad, y que hay mucha gente en torno al mundo de la cultura y el ocio que tienen ganas de convertir a Elda en un referente de nuestra provincia", y ha añadido que su programa permitirá canalizar las inquietudes, ofrecer alternativas y generar actividades basadas en un concepto global del municipio.

Entre las propuestas de Alfaro se incluye: el tardeo promocionando que los locales ofrezcan una forma de

diversión nueva como ocurre en otras poblaciones; la generación de actividades de calle, así como en los centros culturales y en los diferentes barrios, entre otras.

"Elda debe convertirse en un hervidero de actividad cultural permanente en cafés, teatros y salas de exposiciones, dando respuesta a los más variados públicos y sensibilidades", ha aseverado el socialista.